

LEA et DIEGO



en Guadeloupe

Histoire dictée et illustrée par les PS/ MS de la classe de Stéphanie :

Nicolas	Lenny	Alric	Gabrielle	Tom	Tahis
Eloan	Keryan	Noé P	Tiamo	Alicia	Maïwenn
Albane	Louan	Evan	Noé J	Eloïse	Maël
Louis	Ysaline	Yanis	Laurette	Mathis	Ines
Camille	Léane	Marine	Clémence	Mali	Lauryn
Clémentine	Margaux	Maylie	Charlyne	Marius	

LEA et DIEGO habitent Paris. Ils décident un jour d'aller visiter un nouveau pays.

« LEA, j'aimerais bien voyager...

- Oui, moi aussi, mais où pouvons nous partir ?

- Moi, je veux aller dans un pays chaud.

- Oh oui ! Partons en Guadeloupe ! Il paraît que c'est très joli et que la mer est chaude !

- Alors, partons à l'aventure !

- Au revoir Tour Eiffel ! »

Les voilà montés dans l'avion !

1, 2, 3, décollage...

LEA est un peu stressée mais DIEGO la rassure.

« N'aie pas peur grande sœur, le voyage se passera bien ! »

Six heures plus tard, l'avion atterrit en Guadeloupe.







Ils arrivent sur la plage.

LEA est émerveillée par la mer, les poissons multicolores, les oiseaux, les palmiers....

LEA trempe ses pieds dans l'eau.
« Aïe ! »
Un petit crabe sort timidement de l'eau.



« Oh...excuse-moi !, je ne voulais pas te faire de mal. Comment t'appelles-tu ? Moi c'est TOULOULOU, j'habite ici avec ma famille. Et toi ?

- Moi, je m'appelle LEA. Je suis en vacances avec mon frère DIEGO.
Je vais te le présenter ! »



Une grosse carapace verte avance à petits pas, suivie de ses petits.



« Bonjour les amis ! Moi c'est LULU la tortue. »

Soudain, on entend un gros plouf !!!

« Qu'est-ce que c'est ? demande LEA, affolée.

- Au secours, j'ai mal ! » gémit un petit oiseau.



DIEGO le rassure.

« N'aie pas peur ! Nous allons t'aider !

- J'ai mal à la patte ! »

LEA cherche un pansement dans son sac.

« Non, lui répond DIEGO, on va lui protéger sa patte avec des brindilles. »

LEA lui apporte des petits raisins sucrés et DIEGO lui fait un bandage.

La petite perruche est très vite guérie.

« Comment t'appelles- tu ?

- Je m'appelle RUBIS.

Je me suis échappée du pays des Perroquets. Là-bas, il y a mon frère SAPHIR et ma maman VIOLETTE qui ont été enfermés dans une cage par des savants. »

Elle se met à pleurer.

« Je voudrais bien les retrouver.

- Oui mais comment faire ? demande LEA »

TOULOULOU réfléchit :

« Moi, j'ai une idée, je vais appeler mon ami NATHAN, le pélican. »

Le beau pélican arrive suivi de TOULOULOU.

Il propose aux aventuriers de les emmener au pays des Perroquets !



- Accrochez-vous les amis ! C'est parti !

« Que c'est beau de là-haut ! s'écrie LEA.

- Tiens- toi bien » lui conseille DIEGO.

TOULOULOU, bien à l'abri dans le bec de NATHAN, trouve lui aussi le paysage très joli !

- Les amis, nous allons nous poser dans la forêt amazonienne et demander notre chemin. »

LEON le python rampe près des enfants.

« PSSSSSSSSSSSSSS ! Que faites-vous ici ?

- Nous cherchons le pays des Perroquets.

- Ah ! Je ne pourrai pas vous aider ! Mais demandez à mon ami CHARLIE le ouissssstiti. »





Le petit singe malicieux saute de branche en branche et approche à petits pas.

« Le pays des Perroquets, c'est par là ! », répond-il en leur montrant la bonne direction.

Tout le monde remercie CHARLIE qui repart en faisant des grimaces.

DIEGO se met à rire : « Il est rigolo CHARLIE.

- Ne restez pas là les amis, c'est trop dangereux ! »

Le pays des Perroquets n'est pas loin ! RUBIS est pressée d'arriver.

Le chef du pays des Perroquets, un grand cacatoès les salue.

« Mais, c'est RUBIS !

- Oui c'est moi, je recherche mon frère et ma maman.

- Venez, je sais où ils sont enfermés. »

Ils approchent près d'une volière ! Il y a là, SAPHIR, VIOLETTE et plein d'autres oiseaux resplendissants.



DIEGO approche tout doucement, ouvre la porte et libère tous les oiseaux.



RUBIS est très émue de retrouver son frère et sa maman.

Quelle aventure pour nos amis !